

Red de portales: www.meliya.com | www.infomelilla.com | www.melillavirtual.com



InfoMelilla.com periódico digital

- NOSOTROS
- CONTACTAR
- ANUNCIARSE
- COLABORA
- AVISO LEGAL

Google Miércoles

PORTADA | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | OPINIÓN | AGENDA | HEMEROTECA | VIDEO

INFORMACIÓN

- Caridad
- Loterías
- Cines
- Farmacias
- Gasolineras
- Tiempo

SERVICIOS

- Encuestas
- Foro
- Lista de correo
- Tablón de anuncios

NOTICIAS

- Hemeroteca
- Agenda
- Deportes
- Editorial
- Local
- Opinión
- Reportaje
- Entrevista
- Incidencias técnicas
- Rectificaciones

- RSS Portada
- RSS Local
- RSS Deportes



Publicado el Miércoles, 28 de Mar de 2007 a las 08:34:46 h.

Local

A+ A- A-

Colabora la Viceconsejería de la Mujer

'Salud es nombre de mujer', una iniciativa del Campus que defiende los derechos sociosanitarios de las mujeres

Como el propósito de la exposición es sensibilizar a la sociedad sobre este tema, "queremos invitar a visitarla así como a asistir a las actividades a realizar", señalan los organizadores.

Gracias al apoyo del Centro de Iniciativas para el Desarrollo (CICODE) de la Universidad de Granada y Medicus Mundi Andalucía, el Campus está organizando en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla con la colaboración de la Escuela U. de Enfermería "Manuel Olmedo", una exposición titulada "Salud es nombre de mujer" del 10 al 27 de abril.

La temática de la muestra está relacionada fundamentalmente con los derechos sociosanitarios de las mujeres de los países con menor renta económica y estará expuesta en el edificio del Aulario.

Paralelamente, se están organizando diversas actividades (cine-fórum, coloquios, conferencias, talleres...) con la activa colaboración de varios colectivos y asociaciones de mujeres de Melilla, sindicatos y partidos políticos, la Viceconsejería de la Mujer, La 2 de TVE, el Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes, etc.



Mercedes Espinosa, viceconsejera de la Mujer / Autor: Archivo

Como el propósito de la exposición es sensibilizar a la sociedad sobre este tema, "queremos invitar a visitarla así como a asistir a las actividades a realizar. Pensamos que la educación es el punto de partida de la persona y que es muy necesario acercarnos a un mayor conocimiento de la realidad".

Por otro lado, "consideramos que una sociedad más justa únicamente será posible crearla desde la perspectiva de género, o lo que es lo mismo, considerar a mujeres y hombres como artífices necesarios por igual", señalan fuentes de la organización

Anunc
Vuelc
10 €
Vuela
estas
exclu:
Reser
Melilla
Vuelos
Vuelc
49€
Los b
barat
¡Sólo
gesti
www.c